



El horario de verano seguirá; frenan, por ahora, el debate

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados dejó fuera la discusión sobre el futuro del horario de verano en el país.

El presidente de la Jucopo Rubén Moreira (PRI), comentó que en su partido consideraron que no hay suficientes elementos para tomar una decisión.

“No es un tema sencillo. Cambiar el horario implica aspectos económicos, aspectos sociales, aspectos de nuestros tratados y aspectos también de carácter personal.

“Nosotros hemos pedido que diversas secretarías nos informen sobre estas variables. Entiendo que en algún momento se tiene que votar, no pueden estar los temas archivados, ni ese ni el de doble-remo. Si no sale mañana yo creo que en el mes de septiembre se deben someter a votación esos dos temas, pero con la información suficiente”, dijo Moreira.

Hasta ayer por la tarde, los diputados no habían recibido la información solicitada a las secretarías de Economía, de Energía y a la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

“SE HACEN BOLAS” CON IMÁGENES

Los diputados recordaron la Batalla del 5 de mayo de 1862 en Puebla, sin embargo, en las pantallas electrónicas se proyectó el fuerte de San Javier, donde tuvo lugar la batalla conocida como el Sitio de Puebla.

Quien hizo notar la pifia fue el diputado Mario Riestra Piña (PAN) al explicar que los sucesos nada tienen que ver entre sí.

“Una llamada de atención para la dirección de Comunicación Social en virtud de que la imagen que está expuesta con la efeméride del 5 de mayo, lamentablemente no corresponde a esta gesta heroica que hoy estamos conmemorando.

“La imagen corresponde al sitio de Puebla de 1863 y ese es el fuerte de San Javier que nada tiene que ver”, evidenció. / JORGE X. LÓPEZ



YERRO. Durante la efeméride por la Batalla del 5 de Mayo hubo un error, las imágenes proyectadas corresponden a un enfrentamiento ocurrido un año después.